### OPICS まちの話題

### 名寄市立総合病院開院75 年・新築25周年記念講演会 周

喜びの言葉を述べられました。 れしい。今後も頑張ります」と

パネルを懐かしむ姿が見られま した。 示され、 代の病院長など写真パネルが展 史と未来」をテーマに、これま た。会場内には当時の建物や歴 総合福祉センターで開かれまし での歩みとこれから目指すべき -名寄市立総合病院75周年の歴 佐古院長自らが講師となり 使命についての講演会が 参加者は立ち止まって















団体が出店。

れた牛乳や、

は特に人気を集め、

### 11 月 29 日 ワーク事業」 「名寄市地域見守りネット 協力事業者協

重さ当てクイズ、アイディア料

ていました。そのほか、

農産物

12月1~3日

安心に暮らし続けられるように 孤立死などの事故を未然に防 務の中で見守りを行うことで、 の協力により、 することを目的としています。 この事業は、 高齢者などが地域で安全・ それぞれ日常業 市内12の事業者





導を受けました。

げました。 多彩なイベントが会場を盛り上 販売ブース、もちつき披露など だんご」「なよろおこわ」「ゆ 理コンテスト表彰式、 きわらべ雑煮」の試食コーナ 、第46煮込みジンギス艦隊の 「ながし

## 12 月 1 日

名寄市長特別賞表彰式

月 27 日

# 2012地産地消フェア in なよろ

市民講座

. 先輩ママから学

この講座は白老町を中心に子

(NPO法人お を講師に招い

12 月 1 日

助けネット代表) 育て支援など多方面に活躍して ぶ子育て. いる中谷通恵氏



区役所で行われました。

木原氏

「名寄をPRできたことはう

長特別賞表彰式が、東京都杉並 原直哉氏(名寄出身)の名寄市

本人として初めて優勝した木 6月にポーカー世界選手権で



た講演会。参加した市民は人と







圧雪車を前にテープカットを行

スキー場の一日も早いオー

無

者ら約40人が出席。

ゲレンデ、

れた祈願祭には関係機関の代表

なよろ温泉サンピラー

で行わ

## 市立大学でカーリング授業 プンとシーズン中の無事故、 南相馬市訪問報告 12月3日 災害を祈願しました。





何もない海岸線を目の当たりに 報告しました。子どもたちは、 が参加し、 会に市内小中学生8人ら訪問団 25回野馬追の里健康マラソン大 とを実感したようすでした。 福島県南相馬市で行われた第 まだまだ復興していないこ 佐々木副市長に参加

### 12月3日

# 名寄ピヤシリスキー場で

安

# 全祈願祭

# ピヤシリ大学の学生と小学 生との交





思うことを質問し、さまざまな 生が、西小学校では1年生がピ 貴重な話を真剣に聞いていまし リ大学生から昔の話や、 あやとり、おはじき、 ヤシリ大学の学生と交流しまし た。けん玉、コマ、おてだま、 名寄小学校では1年生と5年 紙飛行機など、昔の遊びで 5年生はそのほかピヤシ 竹とん 疑問に













### 訪れ、 児童、 ち大使の水間健詞さんの水田で がつきあがるまでを指導しま. 行ったもの。講師として、もう 人のもち大使及川友和さんが この日ついたもち米は名寄も 教諭が田植え、稲刈りを 臼と杵の準備から、





## り上げ、 つきに挑戦。 して準備し、

# 12月6日

### 子育て支援センター ま」でクリスマス製作 「こぐ

付けました。 その周りをシールで飾り、リボ 紙のお皿の中心に絵を描いて、 さんに手伝ってもらいながら、 楽しんだ後、子どもたちはお母 りが行われました。親子遊びで ンをつけて黒板のリースに張り 親子28人が参加し、リース作















# 12月5~7日

西小学校5年生「もちつき」

# 市内保育所でおもちつき



もち





### ねて、小さな子ども用の杵を振 お父さんやおじいちゃんをま ついたおもちはきな粉もち、 祖父母 力強くおもちをつきま 子どもたちももち 保育士が協力





# 12月8日

納豆もちのほか、砂糖しょうゆ

につけて食べました。子どもた

ちは「おいしい」

「おかわり」

### 風連日進小・ つき集会 中学校でも ち

ちをつきました。 使用し、こねるところから出来 えから収穫まで行ったもち米を 上がるまで子どもたちだけでも 会が行われ、子どもたちが田植 小・中学校。最後のもちつき集 3月で閉校となる風連日進



## 12月7日

# 星あかりコンサー

のある金管楽器のサウンドに聴 所で演奏活動を展開している金 き入っていました。 ル「ソラエ」。訪れた市民約40 管五重奏のウインドアンサンブ 人は軽快なトークと美しく迫力 名寄市近郊を中心に様々な場





### 親子お出かけバスツアー 12 月 14 日 もちつき~



は市の栄養士が雑煮にして、 加しました。つきたてのおもち んなでおいしく味わいました。 けバスツアー」。この日はもち して行われている「親子お出か つきが行われ、多くの親子が参 市の子育て支援事業の一環と

### 12 月 13 日

# 西小学校1年生と大谷幼稚 園児との交流





えたての遊びを得意そうに披露 を教わったもの。児童たちは覚 シリ大学の学生に遊び方やコツ などの昔の遊びで交流。この遊 びは12月4日に児童たちがピヤ に楽しむ姿が見られました。 児童と園児はおはじきやコマ 園児たちも興味津々で